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活化公共電話亭  

 

背景  

 

  手機普及後，公共電話亭的使用率大大減低。現時，大部分

電話亭日久失修，加上無人清潔，衛生情況差劣，導致使用人數更加

減少。電話亭的去留一直是個爭議性的話題，與其執著於此，何不嘗

試進行活化？  

  我們建議於現有之電話亭全面加裝 WIFI 熱點，同時提供手機

充電服務，或作為外置充電器租借站，置於室外的電話亭更可使用太

陽能發電。電話亭亦可活化成為旅客資訊站等設施，讓這些閒置的街

道設施  成為利民的設施。  

 

問題  

（ 1）  請部門提供過去 1 年區內公共電話亭的使用率。  

（ 2）  請部門提供過去 1 年區內公共電話亭的維修次數。  

（ 3）  請部門提供區內現有公共電話亭的擺放位置分佈。  

（ 4）  請部門提供檢查及清潔公共電話亭的時間表。  

（ 5）  外國已有多個成功活化電話亭的例子，請問部門有否研究活化

電話亭的方案？  
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